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199/J A n fra g e 

der Abgeordneten P a y? Z a n k I und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen~ 

betreffend Einhebung von Umsatzsteuer für Elternbeiträge. 

Eine Reihe von Gemeinden betreiben Volksmusikschulen" Gerade 

in den Bundesländern kommt diesen Schulen eine besondere erzieherische 

und kulturelle Bedeutung ZU0 Ihre Erhaltung stellt für die Gemeinden 

aber zum Teil eine schwere finanzielle Belastung daro Es ißt daher not

wendig~ um eine Kostendeckung zu erzielen'j auch Beiträge von den Eltern 

einzuheben. Der damit erzielte Erfolg wird jedoch durch die Einhebung 

von Umsatzsteuer für diese Beiträge beeinträchtigt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Finanzen nachstehende 

Sind Sie bereit geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um eine Be

freiung der Elternbeiträge für Volksmusikschulen von der Umsatzsteuer 

herbeizuführen'? 
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